

Les relations entre le Canada et la République d'El Salvador

Relations bilatérales

- Le Canada a établi des relations diplomatiques avec El Salvador en 1961.
- Le 14 septembre 1995, le Canada a ouvert une chancellerie à San Salvador.
- Le Canada a appuyé les efforts régionaux et multilatéraux pour mettre un terme à la guerre civile, qui a duré de 1980 à 1991. En 1992, il a fourni un contingent de gardiens de la paix à la Mission d'observation des Nations unies en El Salvador.
- En avril 1994, puis de nouveau en mars 1996, la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, s'est rendue en El Salvador.

Relations commerciales

- Le commerce entre le Canada et El Salvador prend de l'ampleur. En 1995, les échanges bilatéraux ont atteint 66,2 millions \$. Les exportations du Canada se chiffraient à 22,6 millions \$ et comprenaient le papier journal et la pâte de bois, le blé, l'aluminium, les automobiles, les produits de plastique et les résines. Les importations se chiffraient à près de 43,6 millions \$ et comprenaient le café, les vêtements, les fruits et les légumes.
- Le secteur industriel et celui des services étant en expansion en El Salvador, la structure de notre commerce bilatéral se diversifie graduellement.
- Les principaux débouchés pour les exportations canadiennes se trouvent dans les secteurs suivants : énergie et équipement pour le transport de l'énergie, matériaux de construction, équipement de télécommunications, produits de consommation, transports, chemins de fer, ports, agriculture, bétail et animaux reproducteurs.

Coopération en matière d'aide au développement

- L'aide bilatérale au El Salvador vise surtout la promotion de la démocratie, les droits de la personne, la réduction de la pauvreté, la protection de l'environnement et le développement durable.